

POUR UNE HAUSSE  
GÉNÉRALISÉE

DES *salaires,*  
ET DES *pensions* !

Avec une inflation de plus de 6 % sur un an, la situation salariale atteint un niveau insupportable. La fin de l'insouciance et de l'abondance, nous y sommes confrontés depuis longtemps.

Dans tous les secteurs, les salaires stagnent et les conditions de travail se détériorent. Alors que la fatigue et le ras-le-bol s'étendent sur nos lieux de travail, le Gouvernement préfère remettre à l'ordre du jour de nouvelles régressions de l'assurance chômage et la réforme des retraites, refusant de prendre de véritables mesures générales pour garantir des hausses de salaire pour toutes les catégories de travailleurs.



**15%** & **25%**  
DEPUIS 2010 DEPUIS 2000

**DE PERTE DE LA  
VALEUR DU POINT  
D'INDICE**

À Bercy, **battons-nous pour**  
l'ouverture de **négociations**

(comme elles ont déjà été menées dans d'autres secteurs aux Finances : Banque de France, Caisse des dépôts et consignation...)

pour sortir des seules augmentations individuelles et discrétionnaires proposées par le Ministère.

La CGT Finances publiques 64 et Solidaires Finances publiques 64 appellent à la grève et à participer massivement aux manifestations pour gagner la hausse de nos salaires et de nos retraites, l'amélioration de nos conditions de travail et des moyens pour les services publics.

**JEUDI 29  
SEPTEMBRE  
2022**

10h30 Place de Verdun - Pau

10h30 Place Ste Ursule - Bayonne